



Comunicado de prensa

Acto reivindicativo del belén

Domingo 15 de diciembre, 17:00 - 19:00 h, plaza de Sant Jaume

La Corriente Social Cristiana ha convocado un acto el domingo 15 de diciembre de las 17:00 a las 19:00 h en la plaza de Sant Jaume de Barcelona **para reclamar la presencia del belén en el espacio público como manifestación de nuestra cultura popular y tradicional, animando a todos los ciudadanos a participar y llevar su propio belén.**

El alcalde de la ciudad, Jaume Collboni, ha decidido suprimirlo de manera parecida a la misa de las fiestas de la Mercè, sobre la cual no se informó en el programa de actividades.

Por primera vez en la historia de Barcelona desde 1940, no hay belén en la plaza de Sant Jaume. Es un hecho simbólico e histórico. Sí que se ha colocado uno oculto en el interior del Ayuntamiento, que solo se puede visitar a ciertas horas. Se trata del que se podía ver cada año en el museo Frederic Marès. El de la plaza de Sant Jaume se ha suprimido y se ha sustituido por una estrella de simbología cósmica que no tiene ningún significado navideño.

No es un hecho anecdótico. Se trata de un hecho grave, porque forma parte de una **dinámica dirigida a la exclusión del hecho religioso de la vida y del espacio público, incluso como manifestación cultural.**

El belén tiene en nuestro país un triple sentido, como otros elementos simbólicos colectivos (Montserrat, Santa Eulàlia, Poblet, etc.). En primer lugar, **religioso**: para los cristianos, es la representación del nacimiento de Jesús. En segundo lugar, es una **tradición** que trasciende el ámbito de la fe y contribuye a la identidad colectiva. Finalmente, es una manifestación **cultural y artística** de gran belleza y valor patrimonial.

El belén, por su importancia, tiene que seguir estando presente en la vía pública. No puede ser de otra manera, puesto que **pertenece a los ciudadanos**, no a un gobierno o color político determinado.

Síguenos en:      

Llamamos a todos los ciudadanos a participar en el acto del día 15 de diciembre y a llevar su propio belén.



 **Ven y trae tu belén**
¡La estrella ya está puesta!
Ante la negativa del ayuntamiento a seguir con una tradición iniciada en el siglo XVIII
Plaza de Sant Jaume - Domingo 15 Diciembre - 17:00 h

¡Llenaremos la plaza de belenes!

Además, cantaremos juntos villancicos tradicionales y habrá sorpresas



Mira la programación en: www.elcorrent.org



¡VEN Y TRAE TU BELÉN!

Si el Ayuntamiento de Barcelona no quiere continuar con una tradición iniciada en el siglo XVIII, ¡lo haremos nosotros!

La estrella ya está puesta.

Plaza de Sant Jaume
Domingo 15 de Diciembre, 17:00 h



Llenaremos la plaza de belenes y cantaremos villancicos para celebrar el nacimiento de Jesús.

Mira el programa en: www.elcorrent.org

Lee nuestra declaración y únete a La Corriente



Se puede consultar el programa y las declaraciones de La Corriente sobre la decisión del Ayuntamiento en: www.elcorrent.org

Para más información se puede contactar con La Corriente en: info@elcorrent.org

Os esperamos.

Corriente Social Cristiana

Barcelona, 4 de diciembre de 2024